Arbeitseinsatz an der TGS-Hütte

Am Donnerstag, den 25.05. hat sich das Vorstandsmitglied Gunter Zimmer mit einem Auto voller Werkzeuge zu einem Arbeitseinsatz an der Hütte "Villa Sickingen" nach Annweiler begeben.

Nach dem Regen und den "Frühlingsstürmen", mussten das Dach und die Regenrinnen sowie die Fallrohre von Geäst und Laub befreit werden.

Auch die Äste und Büsche um die Hütte waren mit der Zeit wieder stark gewachsen und mussten wieder zurückgeschnitten und erneut in Form gebracht werden.

Obwohl der Hausmeister Josef Geenen mit seinen Mäharbeiten schon viel geholfen hat (hierfür unseren ganz besonderen Dank), war es trotzdem noch einen Menge Arbeit die Pflasterfugen vom wuchernden Gras zu befreien.

Nun steht die "Villa Sickingen" und das Umfeld wieder in ihrer vollen Pracht den Gästen des Turnerjugendheims zur Verfügung.

Text und Bilder: Gunter Zimmer